

Lapsustik Purwokerto Songsong HDKD ke 78 dengan Bersih-Bersih Taman Makam Pahlawan

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.UPDATES.CO.ID

Aug 3, 2023 - 20:15



Purwokerto - Dalam rangka memperingati Hari Dharma Karya Dhika atau Hari Kementerian Hukum dan HAM yang ke-78, Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah bersama dengan UPT se Eks Karesidenan Banyumas menggelar kegiatan bersih-bersih Taman Makam

Pahlawan Tanjung Nirwana Purwokerto, Kamis (03/08). Acara tersebut diikuti oleh Kepala UPT se Eks Karesidenan Banyumas beserta jajarannya.

Dengan menjunjung tinggi semangat perjuangan dan kemerdekaan, seluruh pegawai berpartisipasi dalam kegiatan bersih-bersih TMP Tanjung Nirwana. Taman makam pahlawan merupakan tempat peristirahatan terakhir bagi seluruh pahlawan yang telah gugur dalam berbagai usaha perjuangan untuk kemerdekaan Indonesia.

Seluruh peserta yang hadir dengan semangat gotong royong dan kerja sama saling bahu membahu membersihkan area taman makam pahlawan. Masing-masing membawa alat kebersihan guna menyapu dan membersihkan jalur pejalan kaki serta sekeliling area pemakaman.

Kegiatan ini diawali dengan pengarahan oleh Kalapas Kelas IIA Purwokerto selaku Kakorwil Kab. Banyumas, Bayu Irsahara. Dalam sambutannya, Bayu menyampaikan bahwa kegiatan yang kita laksanakan sekarang ini adalah sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan kepada para pahlawan.

"Melalui kegiatan bersih-bersih taman makam pahlawan ini, kami ingin menunjukkan rasa hormat dan bangga serta mengenang jasa-jasa para pahlawan kita yang telah gugur", ujarnya

Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra yang ditemui di sela-sela kegiatan juga menyampaikan bahwa kegiatan ini memiliki banyak sekali manfaat.

"Mereka ini adalah inspirasi atau motivator kami untuk selalu senantiasa mengabdikan dengan menjunjung tinggi integritas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas sebagai aparatur sipil negara", ungkapnya

Kegiatan ini selain sebagai bentuk penghormatan dan menghargai jasa pahlawan, tujuan dari kegiatan ini bisa untuk memperkuat sinergi dan kebersamaan antar seluruh pegawai. (SAM)